

## Comunicado de prensa

### La DIVRI aclara que no habrá cobros por copagos a veteranos

Bogotá D.C., 30 de julio de 2025

La **Dirección de Veteranos y Rehabilitación Inclusiva (DIVRI)** del **Ministerio de Defensa Nacional**, en cabeza del **Mayor General (r) Gustavo Ocampo Nahar**, hace una aclaración, respecto a la reciente preocupación manifestada por algunos sectores de la comunidad veterana, sobre el supuesto cobro de copagos en el servicio de salud:

**“Si alguna vez manifesté el cobro del copago, este no corresponde a un hecho oficial**, y presento mis disculpas por la interpretación que le dieron a mis palabras en una reunión virtual. **Confirmando que eso no va a suceder**, y además el señor Coronel Luis Hernando Sandoval Pinzón, Director de Sanidad del Ejército, me indicó que actualmente no se hace”, señala el general Ocampo Nahar.

Desde la DIVRI hacemos un llamado firme y respetuoso para que esta posición se mantenga como una política institucional sólida, permanente y sin ambigüedades, evitando cualquier interpretación que pueda abrir la puerta a retrocesos en materia de garantías para quienes han servido a la Nación.

Reiteramos la importancia de que toda medida relacionada con la atención en salud de nuestros veteranos y sus familias sea comunicada de manera clara, oportuna y oficial.

Finalmente, **invitamos a los veteranos, a sus familias y a las organizaciones de base a mantenerse unidos, vigilantes y debidamente informados**, acudiendo siempre a los canales oficiales para conocer cualquier decisión que los involucre.

***¡La defensa de los derechos de nuestros veteranos es compromiso de todos!***

